
REQUERIMENTO Nº 035/2021 

 

À Mesa Diretora da Câmara Municipal de 

Vereadores de Arvorezinha – RS 

 

 

 

 

 

EMIR ANTONIO FARIAS COLOGNESE, Vereador com assento neste Legislativo Municipal, 

vem à presença de Vossa Excelência requerer seja oficiado ao Executivo Municipal no 

sentido de tomar providências Junto ao Hospital Beneficente São João Batista e Médicos 

dessa Entidade, referente aos atendimentos pelos Planos de Saúde.  

    

 

J U S T I F I C A T I V A 

 

   Devido ao grande número de pessoas que pagam os planos de Saúde, 

(IPE, UNIMED e PAS) e não estão conseguindo consultas. Os mesmos investem um alto 

valor pagando o plano e na hora que precisam não estão conseguindo atendimento. 

 

Nada contra o hospital e os médicos, pois sabemos que os mesmos 

ganham muito pouco dos planos para atenderem, porem é importante e necessário que 

sejam disponibilizados um número maior de atendimentos, pois a situação econômica das 

pessoas está cada vez mais difícil e mesmo assim estão pagando plano para garantir o 

atendimento médico de sua família. 

 

             

   Nestes termos, 

 

   Pede deferimento. 

 

   Sala das Sessões, 11 de maio de 2021. 

      

 

  

 

        

EMIR ANTONIO FARIAS COLOGNESE 

Vereador 


